

Europa-Friedens-Festzug

EISENSTADT. Die Landeshauptstadt steht am 20.10. im Zeichen des Europäischen Weinritterordens.

Am Samstag, dem 10. Oktober wird sich nach der Ordensmesse im Dom zu Eisenstadt vor diesem ein farbenprächtiger Festzug formieren, der sich über die Altstadt zur Komturei Ritterdomizil Hotel Burgenland bewegt. Start ist um 14.30 Uhr.

International. Wie jedes Jahr wird dieser Friedenszug ein internationaler Event wie er seinesgleichen im Burgenland sucht. Denn weit über 1.000 Eidgenossen, sowie Vertreter höchster Diplomatie, der Wirtschaft und der

Politik aus fast allen Ländern Europas haben sich angesagt, um dabei zu sein, wenn es

gilt, ein Zeichen für ein geeintes Europa zu setzen. Wie in den letzten Jahren ist er-

neut mit starkem Publikumsandrang zu rechnen, da viele Menschen dieses Friedensspektakel aus nächster Nähe sehen wollen.



Verbindend. Der Europäische Weinritterorden macht es möglich, dass über das völkerverbindende Element Wein in Eisenstadt ein internationales Bedürfnis nach Frieden zur Schau gestellt wird. Zum Abschluss des Festzugs können vor dem Hotel Burgenland kulturelle Darbietungen der Consulate Salzburg und Moldawien bewundert werden. ★